



Antwort zur Anfrage Nr. 0313/2023 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend
Geschwindigkeitsüberwachung des verkehrsberuhigten Bereichs in der Finther Landstraße (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen und Verkehrsverstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden wurden im vergangenen Jahr bei den Kontrollen festgestellt?

Im Jahr 2022 wurden bei Geschwindigkeitsmessungen im gesamten Stadtgebiet 696 Geschwindigkeitsüberschreitungen durch Radfahrende festgestellt.
Die Zahl der durch die Polizei festgestellten Verstöße ist uns nicht bekannt.

2. Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen und Verkehrsverstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden wurden im Jahr 2022 geahndet?

Im Jahre 2022 wurden, unter anderem durch unsere Radstaffel, 1.562 mündliche Verwarnungen für Rad- und E-Scooterfahrende ausgesprochen.

3. Welche Kontrollmaßnahmen will die Verwaltung ergreifen, um diesen bereits vor Jahren benannten Missstand in den verkehrsberuhigten Bereichen (Spielstraßen) in Gonsenheim generell zu beheben?

Die Radstaffel des Verkehrsüberwachungsamtes, wird neben den alleinigen Kontrollen auch, wie in der Vergangenheit, gemeinsame Kontrollen mit der Radstaffel der Polizei durchführen.

Mainz, 09.03.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete